

allen mittellateinischen Philologen nächst Strecker für den zuverlässigsten. Er hat die von Ihnen aufgedeckten Möglichkeiten allerdings nicht gekannt, als er mir die Blätter zurückschickte.

Ich wäre Ihnen sehr dankbar, wenn Sie das Ergebnis Ihrer weiteren Nachforschung mir mitteilen würden, auch wenn bis dahin die neuen Kampfhandlungen begonnen haben sollten. Post wird mich auch weiter unter der oben angegebenen Fp.Nr. erreichen.

Die von Ihnen erwähnte und erwünschte Zusammenarbeit zwischen Historiker und Philologen ist auch mir hochwillkommen. Mein Freund Walter Stach in Leipzig hat sie einmal ausdrücklich in einem eigenen Aufsatz in der Hist.Vjs. gefordert. Ich denke es mir also ganz passend, wenn Sie Ihre hist. Betrachtung zu dem Gedicht ruhig als eigenes Nachwort geben würden.

Mit besten Grüßen und

Heil Hitler

Ihr

sehr ergebener

*H. Wollmer*